



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kepedulian Siswa Siswi SMA Negeri 1 Kediri Untuk Tetap Nguri-nguri Budaya Jawa Sejak Dini

Prijo Atmodjo - KEDIRI.FRN.CO.ID

May 15, 2023 - 15:49



KEDIRI - Meski agak tertunda dalam memperingati Hari Kartini, namun tidak menyurutkan semangat para siswa siswi SMA Negeri 1 Kota Kediri menggelar acara unik dan sangat menarik memberikan edukasi kepada siswa siswi agar terus nguri-nguri Budaya Jawa sejak dibangku sekolah.

Kegiatan nguri-nguri budaya Jawa dengan mengusung tema 'Dina Jawa' ini bisa terlaksana oleh siswa siswi yang tergabung dalam Organisasi Siswa Intra Sekolah (OSIS).

Edy Suyitno selaku Koordinator Apresiasi Seni dan Waka Kesiswaan menjelaskan, kita laksanakan baru jum'at kemarin 12/05/2023 karna bulan April bertepatan pada Bulan suci Ramadhan, jadi kita undur acara nya.

"Beberapa rangkaian acara "dina jawa" tersebut ada 4 acara yang seluruhnya menampilkan siswa siswi SMA 1, karena juga merupakan internal sekolah, yaitu Aji Sekar, Geguritan, Lomba Vocal Jawa dan Kaligrafi Huruf Jawa, "ungkap Edy.

Sementara itu, Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Kediri H.Widayat menyampaikan, kegiatan yang sangat bagus ini pihak sekolah memberikan apresiasi kepada siswa siswi yang tergabung di OSIS.

"Karena, dengan kegiatan ini merupakan upaya untuk nguri - nguri budaya jawa agar selalu terjaga dengan baik agar budaya jawa di kalangan siswa-siswi ini terus dijaga, dilestarikan dan ditularkan kepada generasi muda, " ucap Widayat kepada wartawan, Senen (15/5/2023)

Lanjut Widayat bahwa wujud kepedulian siswa siswi yang tergabung di OSIS untuk nguri - uri budaya jawa ini jangan sampai hilang ditelan jaman. Karena kita sebagai anak bangsa wajib untuk melestarikan budaya jawa untuk ditularkan kepada generasi penerus bangsa, jangan sampai generasi penerus Bangsa melupakan budayanya, " urainya.

Ditambahkan Widayat apalagi perkembangan jaman sekarang ini serba digital, maka dari itu anak-anak generasi muda aat ini harus mulai belajar tentang bahasa jawa, tulisan jawa, tembang jawa, adat istiadat, tata krama jawa, dan banyak lagi.

"Saya sangat mengapresiasi anak-anak OSIS yang menggelar acara ini sangat bagus, " ucap Widayat, Kepala Sekolah SMA N 1 Kota Kediri.